

Dragon Aid

Sira für das Drachenland

Von ChrisAtena

Schreckliche Nachricht

„Sir Shengchu, ich habe schreckliche Nachrichten!“ die kleine Katze Lori kam demütig auf den Boden guckend angekrochen. Sie traute sich nicht, ihrem Herrn ins Gesicht zu blicken. Der Schlangendrache fühlte sich in seiner Ruhe gestört.

„Wer wagt es mich in meiner wertvollen Ruhe zu stören?“ grollte er angsteinflößend und sein Blick loderte wild hernieder.

„Sir, es tut mir Leid, verzeiht Sir“, demütig murmelnd wich die Katze vor ihrem Herrn zurück.

Shengchu's Laune sank ins Unermessliche: „Unfähiges Vieh! WAS willst du?“ Sein Schwanz zischte durch die Luft und knallte laut auf das Bett.

„Sir, ich hörte dass Sira wieder im Lande sei...“, die Katze schien kleiner zu werden und wich an die Wand zurück.

„Was?!“ Shengchu erstarrte und blickte seine Katze an. Diese war vor angst gelähmt nur zu einem leichten Nicken im Stande. Was sollte das heißen? Sira sei wieder im Lande? Das würde bedeuten... Daran wollte Shengchu gar nicht erst denken. Viel zu groß war die Angst vor seiner Erzfeindin.

Sie stellte eine Gefahr für seine Herrschaft über das Drachenland dar. Schon einmal hatte sie versucht, sich ihm zu widersetzen, wurde aber rechtzeitig von ihm aus dem Land verbannt. Seine Herrschaft stand auf dem Spiel, das konnte er nicht ungestraft durchgehen lassen.

Jetzt sollte sie also wieder im Lande sein? Wenn ja, hieße das, sie war sich ihrer Kräfte bewusst geworden und hatte genügend Erfahrungen gesammelt. Immerhin wollte sie sich mit Ihm, dem legendären Herrscher Shengchu, anlegen. Daran, dass sie sich vielleicht lediglich ein ruhiges Leben in ihrem Geburtsland machen wollte, glaubte er keinen Moment. Er kannte Sira, sie war eine Kämpferin und gab das, was sie einmal ins Auge gefasst hatte, so schnell nicht wieder auf.

BestiaLady, ihr anderer Name, war so leicht nicht zu bändigen!

